

COMMUNIQUE

« UNE DE PLUS, UNE DE TROP ! »

L'agression du jeune arbitre de 18 ans dans la Somme à l'issue d'un match est la goutte d'eau qui fait déborder le vase !

Les arbitres sont devenus trop facilement les cibles de la « vindicte populaire ».

Les agressions relevées mettent en évidence, entre autres, une insuffisance organisationnelle de la protection des arbitres.

L'UNAF condamne une nouvelle fois, et fermement ces agressions. Elle apporte son entier soutien à ses collègues agressés.

Les excuses c'est bien, clamer à longueur de temps « c'est un acte isolé », ça suffit !!!

L'heure n'est plus à la banalisation mais à l'action.

L'UNAF comme elle l'a écrit récemment au Président de la Commission Fédérale de l'Arbitrage – membre du COMEX, réaffirme publiquement sa demande d'organisation d'une table ronde avec les instances (FFF / LFA / CFA / DTA / Autres acteurs du football).

A chacune de ces agressions, l'image du football est ternie. Il est urgent que tous ses acteurs aient conscience de la gravité de la situation, et prennent leurs responsabilités.

« On gagne ensemble, on perd ensemble, on assume ensemble ».

Le sifflet n'est pas encore coupé ...

Comité Directeur National
07/04/2022